
ЕКАТЕРИНА ВАСИЛЕНКО:  
«НАМ ПОЗВОЛИЛИ УВИДЕТЬ ЖИЗНЬ ЗА КУЛИСАМИ»

Немного переиначив пословицу, можно сказать, что красна изба углами, а ИКиМП – выпускниками. 
Быть представителем нашего института – действительно повод для гордости. Мы взяли интервью у 
Екатерины Василенко, выпускницы кафедры социально-культурной и библиотечной деятельности и 
организатора мероприятий в модном открытом пространстве «Балкон». 

– Екатерина, прошло почти полтора года с тех 
пор, как ты закончила ИКиМП и поступила в 
магистратуру? Довольна тем, как движется 
карьера?

– Сейчас я продолжаю обучение в магистра-
туре по направлению «Медиаобразование» в 
институте филологии, массовой информации 
и психологии НГПУ. За спиной осталась 
учеба в ИКиМП, и по этим време-
нам я по-настоящему скучаю! 
На четвертом курсе я 
точно решила, что 
хочу работать по 
профессии, поэтому 
буквально через не-
делю после получения 
диплома поехала на все 
лето культорганизатором в 
лагерь. Там я работала два 
лета подряд и ничуть не пожа-
лела. А моя настоящая постоян-
ная работа – это администратор 
и организатор мероприятий в 
открытом пространстве «Балкон». 

– Расскажи подробнее, что 
за пространство такое и чем 
вы занимаетесь.

– «Балкон» – это открытое про-
странство молодежного центра 
«Содружество», что-то среднее 
между коворкингом и антикафе. У нас проходят ин-
терактивные лекции и мастер-классы, различные квар-
тирники и сольные вечера начинающих и уже извест-
ных музыкантов, тематические вечеринки, ролевые и 
командные игры. У нас можно пообщаться с итальян-
цами на игре в мафию от английского клуба In English, 
please или попробовать вкусности на вегетарианской 
вечеринке, устроенной эко-проектом «Три кита». Важ-

но, что все мероприятия у 
нас абсолютно бесплатные, 
и мы с удовольствием ждем 
в гости каждого.

С прошлого года я яв-
ляюсь куратором направ-
ления «Через окно» –  это 
направление именно для 
тех людей, которые любят 
учиться и каждый день уз-
навать что-то новое. К нам 
приходили спикеры, про-
водили лекции различной 
тематики. Когда приблизи-
лось лето, я подумала, что 
пора расширять свой про-
ект и создала «Лекторий под 
открытым небом».

Данный проект был запланирован на период с июня 
по сентябрь. Мы его хорошо защитили и нам дали 

грант –  125 тысяч рублей, необходимое оборудо-
вание. На открытии проекта собралось очень 

много людей, у нас были настоящие дебаты, где 
«сражались» ученые.

– Что тебе дал университет и чего не 
дал, а нужно было?

– Учеба в ИКиМП подарила мне, 
конечно же, много знаний, а 

самое главное – эмо-
ций, поэтому я точно 
могу сказать, что у 
меня была самая по-

трясающая студенче-
ская жизнь: мы посто-

янно выступали на сцене, 
делали постановки, по но-

чам учились, а утром дремали 
на синих диванчиках... Очень 

здорово, что значительную часть 
нашей учебы занимала практи-
ка. Преподаватели рассказывали 
нам все, что знали, а мы сра-
зу могли это применить в жиз-
ни. Они позволили нам увидеть 
жизнь за кулисами.

Если говорить о том, чего не 
дал ИКиМП… Ну, в моей работе 
оказался важен документооборот.  

Уделить этому более пристальное внимание было бы 
полезно, по моему мнению.

–  Как изменились взгляды на жизнь после по-
лучения диплома о высшем образовании? Были 
какие-нибудь эпизоды студенческой жизни, суще-
ственно поменявшие твое мировоззрение?

– В университете я встретила свою лучшую подругу. 
Наши взгляды очень похожи, поэтому мы менялись и 
до сих пор меняемся вместе. Проходило много различ-
ных мероприятий, встреч с людьми, которые повлияли 
на наше мировоззрение. Очень понравилась встреча 
с Константином Райкиным, советским и российским 
актёром театра и кино.

Учеба научила вот чему – когда впереди масштабное 
мероприятие, а бюджет скромный, нужно любым спосо-
бом сделать так, чтобы событие стало незабываемым, и 
все потом сказали: «Вау, это сделали ребята из ИКиМП»! 
Именно в такие моменты я понимала, что ты должен 
уметь положиться на себя и учиться все делать сам.

– Не пожалела, что продолжила обучение в маги-
стратуре не в ИКиМПе?

– Немного жалею, что не пошла в ИКиМП. Не могу 
привыкнуть к тому, что прихожу на пару, а за стеной 
не играет фортепиано. Ну ладно уж! У меня сейчас тоже 
пары интересные. Мы теперь ходим на телевидение! 
(Смеется). 
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